

Más de 900 jóvenes participan en los laboratorios juveniles del verano 2018

Fecha de publicación: 12/07/2018 0:00

Descripción:



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Aránzazu Fernández, ha acudido al Centro Público de Educación Infantil y Primaria "Pablo Sarasate" para conocer de primera mano las actividades que se realizan dentro del Programa de Verano puesto en marcha por el área de Juventud del Ayuntamiento.

En el marco de este proyecto, se han ofertado más de 900 plazas para diferentes talleres y actividades que se realizan durante todo el verano en tres centros: CEIP Pablo Sarasate, CEIP Joan Miró y el Espacio Joven de la Calle Pintor Ribera.

Desde 2015, el Ayuntamiento de Móstoles ha multiplicado por cinco el número de plazas totales de la Campaña de Verano. Unas cifras que, según la Alcaldesa, "muestran claramente la apuesta que este Gobierno Municipal hace por la conciliación familiar y laboral, potenciando el ocio y la formación juvenil"

Un gran abanico de actividades diseñado para chicas y chicos de entre 8 y 17 años y que abarca un amplio abanico de contenidos. Entre las más demandadas se encuentran los laboratorios de cocina donde se enseña a cocinar, donde aprenden tanto cocina tradicional como internacional o repostería; los laboratorios tecnológicos en donde se trabaja con sistemas de realidad virtual, placas de Arduino, 3D o robótica. Otras de las áreas que mejor aceptación tiene son los bailes urbanos, la magia, los juegos de mesa y el skate.